



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**DECLARA**

Su beneplácito por "La XXVII Jornada Mundial de la Juventud" realizada los días 23 y 28 de julio del corriente año en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil en el marco del primer viaje del Papa Francisco al extranjero en el quinto mes de su pontificado.

  
Dr. MAURICIO D'ALESSANDRO  
Diputado  
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.



*Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados*



### **FUNDAMENTOS**

La Jornada Mundial de la Juventud 2013 (JMJ 2013) realizada en Río de Janeiro configura la XXVIII edición de este evento multitudinario que organiza la Iglesia Católica de forma periódica, y que convoca a los jóvenes de todo el mundo en torno a la figura del Sumo Pontífice.

Esta Jornada en particular se consideró "histórica" por el nivel de participación y adhesión sobre todo de jóvenes que se congregaron en Brasil de todas partes del mundo, donde se resalta el nivel de participación masivo en sus actos centrales, estimado para la Vigilia de Oración entre 2 y 3 millones de fieles; y para la Misa de cierre en aproximadamente mas de 3 millones de creyentes

La magnitud de esta Jornada hace que la misma a pocos días de haberse realizado ya sea considerada como la segunda convocatoria de jóvenes mas grande del universo luego de la Jornada Mundial de la Juventud 1995 realizada en Manila (Filipinas).

El nivel de importancia global que se atribuyó al evento se reflejó, entre otros, en el hecho de que la imagen del Papa Francisco ocupó por segunda vez en el año la portada de la edición internacional de la revista Time, en coincidencia con ese viaje papal y bajo el título: "El papa de la gente" (The People's Pope), a lo que se sumó un artículo en su interior titulado "Un papa para los pobres" (A Pope for the Poor).



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

Dicha jornada contó con la presencia de varios Primeros Ministros y Presidentes de diferentes países, entre ellos, la Señora Presidente de nuestro país la Doctora Cristina Fernández de Kirchner, quien fue recibida por el Sumo Pontífice, que tuvo una especial consideración para con ella.

Por los motivos expresados anteriormente, es que solicito a las Señoras y Señores Diputados que apoyen con sus votos afirmativos el presente Proyecto de Declaración.

Dr. MAURICIO D'ALESSANDRO  
Diputado  
H.C. de Diputados Pcia. de Bs. As.